

Foto mit allen Teilnehmern und ihren Pferden am Sonntag um 12.45 Uhr auf dem Fahrplatz

Im Rahmen der Initiative ‚Vielfalt Pferd‘ wird der Württ. Pferdesportverband am Sonntag auf dem Fahrplatz ein Foto von allen Teilnehmer mit/auf ihren Pferden und Kutschen machen.

**Wie viele Pferde werden darauf wohl zu sehen sein?
Es soll in jedem Fall das Foto mit den meisten Pferden
werden, dass jemals in Württemberg gemacht wurde.**

Die Richter werden Euch einweisen. Dem ist unbedingt Folge zu leisten.

Kutschen stehen aus Sicherheitsgründen alle in der ersten Reihe.
Abstand seitlich zwischen den Kutschen 4m.

Dahinter stehen die Reiter. Abstand seitlich zwischen den Reitern 2m. Abstand zwischen den Reihen 5m.

Wer sein Pferd führen möchte, gerne. Reiter mit zusätzlichem Führer, gerne.

Sollte sich ein Pferd wider Erwarten nicht beruhigen lassen, ist der Platz durch den freien Bereich jeweils zwischen den Reihe zu verlassen.